

Abschlusslied für die 4.Klassen



Am 28.07.2025 fand an unserer Schule die letzte Schulversammlung für dieses Schuljahr statt - und das aus einem ganz bestimmten Grund. Die Klasse 3a probte schon seit Wochen für diesen Moment und führte zum Abschluss unserer „noch“ Viertklässler:innen ein Lied auf, bei dem nicht nur gesungen, sondern auch passende Bewegungen einstudiert wurden.

Mit diesem Lied wollten die Kinder die Vierten Klassen gebührend feiern und die Erinnerungen an die gemeinsame Schulzeit lebendig machen. Denn darum geht's in dem Lied - ein Lächeln ins Gesicht zaubern und an die ganz besonderen Tage sowie die gemeinsame Zeit zurückblicken, den Moment feiern und sich zusammen auf das nächste Abenteuer freuen.

Doch ehe es an die Aufführung ging, wurde erstmal fleißig geübt und die Stimme mit dem gesamten Körper trainiert. Neben Gesangsübungen ging es vor allem um den bewussten Einsatz von der Körperhaltung, der Atem- und Singtechnik.



Bevor wir mit dem Singen starteten, war es wichtig, den Körper mit Lockerungsübungen aufzuwärmen.

Dazu haben wir die Arme und Beine zunächst ausgeschüttelt. Auch das Recken und Strecken diente dazu, dass der Körper warm wird.



Besonders wichtig waren auch das Gespür und die Einhaltung der richtigen Atemtechnik. Um beim Einatmen das Schulterzucken zu vermeiden, sollten die Kinder mit der flachen Hand die tiefe Bauchatmung spüren.

Übungen für eine verbesserte Körperhaltung beim Singen durften nicht fehlen.

